

# Santa Marta trasladará los huertos de ocio junto a Los Paúles

● Se habilitarán **cuarenta parcelas** para los usuarios de los terrenos de cultivo

● El cambio de ubicación **facilitará el acceso** y el mantenimiento

## EÑE

*Santa Marta de Tormes*— El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha iniciado los trabajos para trasladar los huertos de ocio a una zona más céntrica del municipio, en concreto a la avenida Padres Paúles, donde se habilitarán un total de cuarenta nuevas parcelas para el uso particular de los vecinos.

La actuación consiste en el acondicionamiento del terreno desbrozando y retirando las raíces para poder plantar y cultivar en este espacio.

Además, se delimitarán las cuarenta parcelas y se acondicionarán los caminos de acceso a los huertos. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes tiene también previsto llevar a cabo la instalación del sistema de riego a través de las tuberías generales con salida a cada parcela.

“Con este traslado intentamos facilitar el cuidado de los huertos por parte de los vecinos, que no tendrán



La edil Marta Labrador visitando la parcela del futuro traslado. EÑE

que coger el coche para el cuidado de sus cultivos. También es una manera de facilitar a los operarios los trabajos de mantenimiento, ya que este es un lugar más visible, más accesible y mejor acondicionado”, explicó Marta Labrador, concejal de Obras, Parques y Jardines.

La localidad transtormesina fue la primera del cinturón de la capital en poner en marcha esta inicia-

tiva de los huertos ecológicos de ocio en 2008 para dar este servicio a los vecinos, que dada su gran aceptación ha ido ampliando hasta contar en la actualidad con un total de 59 huertos.

La actuación supone una inversión total de 16.000 euros que se sufragarán con los Fondos de Cohesión Territorial de la Junta de Castilla y León que, en la última convo-

catoria, ha concedido a Santa Marta 230.422 euros que le permitirán ejecutar un total de siete proyectos.

Villares de la Reina, Carbajosa de la Sagrada, San Cristóbal de la Cuesta, Pelabravo y Monterrubio de Armuña son otros municipios cercanos a la capital que cuentan con este tipo de dotaciones para los vecinos que se han ido estrenando desde hace dieciséis años.

## Carbajosa contratará 4 trabajadores para Cultura y Deportes

*Carbajosa de la Sagrada*— El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada iniciará el nuevo año con la contratación de cuatro nuevos trabajadores en situación de desempleo para cubrir de forma temporal diferentes servicios municipales y reforzar las tareas de las áreas de Cultura, Deportes y Biblioteca.

En concreto, la oferta de empleo del municipio carbajoseño incluye la incorporación de dos técnicos de Animación Sociocultural, un técnico medio de Biblioteca y un técnico en Actividades Físicas y Deportivas.

Estas nuevas contrataciones se realizan al amparo de la línea de subvención ELPEX, otorgada por la Junta de Castilla y León, y dirigida a jóvenes desempleados mayores de 18 años y menores de 30 años, que deberán estar inscritos en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil como demandantes de empleo en las ocupaciones de Documentalista (para técnico medio de Biblioteca), de Animador Sociocultural (para las dos plazas de técnicos de Animación Sociocultural) y como monitor de Actividades Físicas y Deportivas (para el puesto de técnico en esta área).

Estas contrataciones tendrán carácter temporal y serán formativas para la obtención de la práctica profesional. Esta previsto que tengan una duración de un año. EÑE

#VisitaSantaMarta

RESPIRARTE SANTA MARTA




**Arte, naturaleza y ocio,  
muy cerca de ti.**